

住宅の緑化を推進する補助金の創設について（継続）

桐生市は赤城山麓などに広がる広大な森林、渡良瀬川や桐生川などの清流など、緑あふれる豊かな自然に囲まれており、この環境は歴史的なまちなみと合わせ本市ならではの魅力となっています。

この豊かな自然環境と調和した都市設計は第六次総合計画においても謳われており、市民の生活の拠点となる住宅についても豊かな自然とマッチした佇まいとなり、自然豊かな街の一部となることが必要です。

このことは桐生市の特徴に応じた桐生暮らしの魅力を広く発信することにもなり、移住・定住の促進につながることも期待できます。

そこで、自然と調和する緑豊かな住みよい生活環境の創出及びシティプランディングの推進のため、住宅に樹木の植栽・生垣づくりを行う方に対する施工費の一部を補助する制度の創設を要望いたします。

桐生市からの回答

緑豊かな住みよい生活環境の創出については、緑豊かな地域づくり事業の一環として、市民植木市等において桐生地区郷土緑化推進委員会等の協力により、庭木や果樹の苗木の無料配布を実施して、緑化の推進を図っております。

また、桐生市への移住・定住を促進する観点からも、生活環境の向上は大変重要なことであると考えております。しかしながら、現在の住宅事情等を踏まえると、「住宅の緑化を推進する補助金の創設」については、補助制度の実行性や有効性が重要であり、研究が必要と考えております。

[回答担当] 都市整備部公園緑地課緑化推進係